



昔の船ってこんなだったのか

富士市の昔ながらの漁業を知ってもらおうと「富士市の沿岸漁業」展が5月30日まで市立博物館で開かれました。

この企画展は、田子浦や元吉原の漁師さんたちが使っていた船をはじめ、網、釣針、ランプ、カゴなど約200点を展示し、日曜日などはちびっこたちでにぎわいました。



▲ 市役所へ来たときにちょっと

自動血圧計が市民ホールに

市民のみなさんの健康管理に役立てていただくため、市は庁舎2階市民ホールに自動血圧計を設置しました。

自分の血圧を知ることは、成人病

の代表である脳血管疾患の予防対策にもつながります。

血圧の測定時間は、35秒から45秒です。設置してからわずかですが、毎日多くの市民に利用されています。

自分の血圧を知ることは、成人病の代表である脳血管疾患の予防対策にもつながります。血圧の測定時間は、35秒から45秒です。設置してからわずかですが、毎日多くの市民に利用されています。

市民のみなさんの健康管理に役立てていただくため、市は庁舎2階市民ホールに自動血圧計を設置しました。自分の血圧を知ることは、成人病の代表である脳血管疾患の予防対策にもつながります。

血圧の測定時間は、35秒から45秒です。設置してからわずかですが、毎日多くの市民に利用されています。

市民のみなさんの健康管理に役立てていただくため、市は庁舎2階市民ホールに自動血圧計を設置しました。自分の血圧を知ることは、成人病の代表である脳血管疾患の予防対策にもつながります。

緑地公園のトイレを改善して



（おたずねします） 私はよく富士川緑地公園を利用しています。

日曜日ともなれば、運動する人でいっぱいになる公園。ここに来ていつもトイレの設備不足を感じます。

一緒に行ったお母さんたちも言っていました。

市民のスポーツ広場として造ったものなら、トイレぐらいは完全なものにしていただきたいと思います。（一市民）

（おこたえします） 富士川緑地公園は河川敷を建設省から借用して造られたもので、河川法により種々の制約があります。洪水時には公園は全部水没するものと想定し、その流水の妨害となるようなものは一切造ったり、育ててはいけな

いことになっていきます。ご指摘のトイレにつきましても、例外ではなく、固定式のものには許可されず、移動式か取りはずし式でないと設置できないことになっていきますのでご了承ください。

なお現在の移動式トイレは、潮風が強いため耐久性が悪く維持管理に苦慮しています。巡回点検をして、汚れているときは清掃しています。

市民のみなさんも汚さないようご協力をお願いいたします。（みどりの課）

▶ 林業王国を目指して

将来「富士松」の生産団地を目指す富士市は、五月十八日市内桑崎の林業センター前市有林で市植樹祭を行いました。

この日は渡辺富士市長をはじめ、林業関係者ら二百人余りが出席して、三年生の松苗約二千本をていねいに植えていきました。



(-35°Cの冷蔵庫から脱出)

▲ 行政分野って広いですね

今年度の市政モニターのみなさんが、これからの活動の参考にしようと市の施設を見学しました。

この日は、公設市場、西部浄化センターなど5ヵ所を見学し、担当者の説明を聞きながら熱心に勉強しました。

今後の活躍が期待されます。

あの街



わが街



いけがみまきこ
池上牧子さん(32歳)
(森島)

プロフィール

広島県大竹市出身。会社員のご主人と共に富士市に住んで10年。忙しかった子育てにほっとひと息の今日この頃。

広報紙をよく読み、保存もしている小学3年と幼稚園の2娘を持つママさん。

私が生まれ育つた大竹市は広島県の西端にあつて、瀬戸内海に面した景色のよいところですよ。人口は三万六千人程で少ないけれど、富士市と同じ製紙のまちなんです。ですからまちの様子もことよく似ていますし、気候も変わらなくていいですね。違うところといったらそうですね……。医療水準がしら。子供が病気になつた時そのことを感じ、ちよつと不安ですね。この位のまちなら大病院があつてもいいと思うんですが……。

そうそう、富士市の女性は働き者が多いですね。それにとても活発。ママさんバレーや地域の運動会でも活躍します。ここに住んでもう十年になりますから心はすっかり富士市民のつもり、自然環境にも恵まれて住むにはいいところですね。ですからもつといいまちになってほしいと願っています。特に「人間を大切にする福祉と心豊かな市民文化の創造」という市の方針は大賛成。どうか具体的に実現してほしいですね。